



EL GRUPO CLH EN COLABORACIÓN CON EL AYUNTAMIENTO DE BURGOS PATROCINA UNA PLANTACIÓN DE ÁRBOLES EN EL MUNICIPIO

- **En la iniciativa participaron más de 50 escolares del Colegio Círculo que reforestaron una parcela denominada “La Milanera”**

La concejala de Medio Ambiente del Ayuntamiento de Burgos, Carolina Blasco, junto con el jefe de Logística de CLH en la zona norte, Rafael Grande y el jefe de la Instalación de Almacenamiento de Burgos, Jesús Alberto Robles, han participado hoy en una plantación de árboles patrocinada por la compañía en la que también han colaborado más de 50 escolares y técnicos medioambientales.

Mediante esta acción, se ha reforestado una zona de tres hectáreas denominada “La Milanera” con 14 especies autóctonas diferentes como fresnos, álamos, cerezos, robles, nogales o arces entre otros.

Esta plantación se produce tras la firma el pasado 12 de marzo de un convenio de colaboración entre el Ayuntamiento de Burgos y el Grupo CLH que tiene como fin contribuir a la mitigación del cambio climático mediante el aumento de superficies forestales que actúen como sumideros de CO₂.

Para ello se acordó ampliar la superficie del Cinturón Verde de Burgos mediante la plantación de árboles que contribuyan a la recuperación de zonas degradadas y la mejora del paisaje, además de su posterior mantenimiento. Las especies escogidas se atienen a los criterios de máxima diversidad, ninguna de las especies supondrá más de un 20% del total y el uso exclusivo de especies y variedades autóctonas.

La Compañía Logística de Hidrocarburos, CLH, es la empresa líder en transporte y almacenamiento de productos petrolíferos en el mercado español, con una red de oleoductos de más de 4.000 kilómetros de longitud, y 38 instalaciones de almacenamiento, con una capacidad total de 7,8 millones de metros cúbicos, así como 28 instalaciones aeroportuarias.

CLH cuenta en Burgos con una nueva instalación de almacenamiento que fue inaugurada el pasado mes de febrero por el alcalde de Burgos, Javier Lacalle, acompañado por el Presidente del Grupo CLH, José Luis López de Silanes. Esta instalación dispone de 14 tanques de almacenamiento con una capacidad de total de 107.000 metros cúbicos, que la convierten en la planta de mayor capacidad de la Comunidad de Castilla y León, y está conectada al oleoducto Miranda-Burgos.

Burgos, 21 de marzo de 2012